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ATA: 1ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDRO 

DE TOLEDO – 2023 

(LDO – Exercício Financeiro de 2024) 

ATA: Aos sete dias do mês de junho de 2023, realizou-se a 1ª Audiência Pública 

do 3º Ano Legislativo da 18ª Legislatura da Câmara Municipal de Pedro de Toledo, 

convocada para às 10:00 horas na Avenida São José, 571- Centro – Pedro de 

Toledo/SP. Reuniu-se esta Comissão de Finanças e Orçamento para a realização de 

Audiência Pública para a apresentação e discussão do Projeto de Lei nº 18, de 26 de 

abril de 2022 que “Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para elaboração e 

execução da Lei Orçamentária para o Exercício de 2023, e dá outras providências” 

- LDO (Lei de Diretrizes Orçamentárias). Estavam presentes os membros da 

referida Comissão representada pelo Presidente Senhor Milton Camara dos Santos 

e pelo Secretário Senhor Henrique Nunes dos Santos, a contadora da Câmara 

Municipal Senhora Rosa Lopes de Souza, a Diretora Jurídica da Câmara Municipal 

Senhora Lilian Cristina, o contador da Prefeitura Municipal Senhor Mauro Celi de 

Freitas, alguns representantes da Empresa AUDIPAM, os funcionários e o público 

em geral. A Sessão de Audiência Pública foi iniciada pelo Presidente da Comissão 

de Finanças e Orçamento Senhor Milton Camara dos Santos, o qual convidou o 

Contador da Prefeitura Senhor Mauro Celi para apresentar o projeto da LDO e 

fazer as devidas explanações acerca do mesmo. Após esta explanação, o Contador 

da Prefeitura expôs o demonstrativo que foi apresentado ao público presente. A 

demonstração teve início pelos valores previstos para o ano de 2024. Para a Câmara 

Municipal está previsto o valor de R$2.686.048,00. Para o Gabinete do Prefeito 

está previsto o valor de R$2.930.000,00. Para o Departamento de Saúde está 

previsto um valor total de R$13.000.000,00. Para a Vigilância Sanitária está 

previsto um valor de R$22.000,00 e para Vigilância Epidemiológica o valor de 

R$15.000,00, entre outros. Para a Alimentação Escolar está previsto o valor total de 

R$1.218.000,00; à Manutenção do Ensino Superior (ampliação dos conhecimentos 

através do ensino superior) está destinado o valor de R$210.000,00, entre outros. 

Para o Departamento de Obras está previsto um valor total de R$5.800.000,00. Para 

o Departamento de Agricultura está previsto um valor total de R$340.000,00. Para 

o Departamento de Cultura e Turismo está previsto um valor total de R$90.000,00. 

Antes da palavra ser aberta ao público o Contador da Prefeitura fez uma explanação 

acerca do Projeto e explicou que esses valores irão depender da arrecadação de 

impostos no município, os quais poderão sofrer mudanças ao longo do período. A 

palavra foi passada ao Presidente o qual antes de abrir a palavra ao público, leu o 

Ofício nº 79/2023 oriundo do Conselho Tutelar Municipal de Pedro de Toledo, cujo 
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assunto é referente a solicitação de reajuste salarial. Após a leitura do ofício, o 

Presidente abriu a palavra ao público presente. O Senhor Alexsandro Tavares da 

Silva, Conselheiro Tutelar fez o uso da palavra e aludiu sobre os desafios que os 

conselheiros tutelares enfrentam no dia a dia como o aumento da demanda de 

serviços e, em muitos casos com risco de vida para os conselheiros em virtude das 

ameaças sofridas (causando traumas psicológicos e físicos), condições precárias de 

trabalho, dedicação exclusiva nos plantões sem direito à horas extras, 

desvalorização do salário e do trabalho, etc. Ainda sobre o assunto o Senhor 

Alexsandro aproveitou para pedir o apoio da Casa Legislativa para resolver essa 

questão da defasagem salarial dos conselheiros através da inclusão desse reajuste 

no projeto da LDO (Lei de Diretrizes Orçamentárias). Com a palavra novamente, o 

Senhor Presidente aludiu que irá verificar junto aos departamentos competentes 

sobre a possibilidade do reajuste e, também sobre as condições de trabalho dos 

conselheiros. Não havendo mais nenhuma manifestação e mais nada a ser tratado, a 

Sessão de Audiência Pública foi encerrada às 11h10. Para constar, eu lavrei a 

presente Ata que vai assinada por mim e pelos presentes nesta reunião.  
 


